

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento reforzará el próximo año el servicio de limpieza con un 30% más de trabajadores

La subvención de 50.000 euros permitirá incorporar al mercado laboral a diez desempleados en situación de exclusión social

■ VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor contratará a partir del próximo 1 de enero a una decena de personas desempleadas del municipio, gracias a la subvención concedida por la Junta de Castilla y León de 50.000 euros, que permitirá incorporar al mercado laboral a diez empadronados sin trabajo como peones de servicios, para labores de limpieza y mantenimiento de viales del municipio, durante un periodo mínimo de seis meses. Una incorporación que supondrá un aumento del 30% respecto a la plantilla municipal, que este año ha contado con 18 operarios, gracias a las contrataciones temporales que se realizan a través de la bolsa de Empleo Municipal.

Una ayuda que los responsables municipales agradecen y reciben de forma positiva, dada la crítica situación por la que están pasando familias de la localidad, para lo que el Ayuntamiento no tiene más medios a su alcance con el fin de dar soluciones a este problema, que se ha desbordado por la crisis económica.

En este sentido, Villamayor es el municipio después de Salamanca, Santa Marta, Béjar, Ciudad Rodrigo y Peñaranda, que ha recibido una mayor cuantía de esta subvención para municipios con más de 2.000 habitantes, dirigida a desempleados en situación de exclusión social para la realización de obras y servicios de interés general y social, y beneficiarios colectivos de renta garantizada de ciudadanía, con especial atención y dando prioridad a los mayores de 50 años, víctimas de violencia de género, de accidente de trabajo o enfermedad profesional o pertenecientes a minorías étnicas.



Los nuevos operarios realizarán tareas de limpieza en el municipio. | ENE

La Bolsa de Empleo Municipal ayuda a que los parados empadronados puedan acceder a un trabajo temporal

cas, entre otros criterios incluidos en el perfil de la convocatoria.

Estos trabajadores, cuya selección la realizará el Ecyl, se unirán a los que contrata el Consistorio a través de la Bolsa de Empleo Municipal, para distintas tareas de

limpieza, jardinería y mejora del municipio. De esta manera, se cubre uno de los objetivos fundamentales del equipo de Gobierno que es ayudar a mejorar la situación de las familias que están pasando por un mal momento, por lo que dentro de los criterios establecidos para este tipo de contrataciones, prefieren reducir la jornada para permitir la incorporación de más personas más tiempo.

Además, está a punto de concluir la obra de la tenada municipal, que servirá de almacén para la maquinaria del personal de servicios y los vestuarios de los operarios para convertirse en sede de Servicios y Mantenimiento.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La finalización de las obras del tercer colegio garantiza su apertura el próximo curso

El director de Política Educativa de la Junta visitó la instalación

■ CARBAJOSA

El director general de Política Educativa Escolar de la Junta, Fernando Sánchez Pascuala, y el delegado territorial en Salamanca, Bienvenido Mena, realizaron ayer una visita a Carbayosa para conocer el tercer colegio, cuyas obras terminarán como estaba previsto en las próximas semanas.

Acompañados por el alcalde, representantes de la constructora,

el arquitecto y técnicos municipales, Sánchez Pascuala y Mena conocieron las instalaciones educativas y destacaron que este centro, "en el que la Administración regional ha invertido casi tres millones de euros (2,8 millones), es una muestra del compromiso de la Administración regional con el municipio. Además, de una infraestructura necesaria para cubrir las necesidades educativas de Carba-

josa, que registra un constante crecimiento de su población, especialmente de niños".

Asimismo, entre las mejoras ejecutadas encuentran las novedades incluidas en todos los servicios, ya que cuenta con los últimos avances tecnológicos en calefacción, apertura de ventanas, aislamientos, cocina y elementos de protección para mayor seguridad de los escolares.

Sánchez Pascuala y Mena durante su visita al nuevo colegio. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Charla sobre los celos en la infancia. La psicopeda-ga municipal impartió ayer una charla a los padres de alumnos de la guardería municipal sobre cómo prevenir y cómo actuar ante situaciones de celos entre los más pequeños cuando tienen que asumir que no están solos en casa. | ENE

■ La Asociación Tierno Galván organiza dos actos solidarios a favor de Adrián Vicente

La Asociación Cultural Tierno Galván se ha volcado en la ayuda al pequeño Adrián Vicente González, que padece una enfermedad rara producida por una malformación cerebral. Con el objetivo de ayudarle a mejorar su calidad de vida y servir de apoyo a sus padres a la hora de cubrir los gastos de los tratamientos, desde la agrupación han organizado dos actos solidarios: un concierto de cantautores con Fernando Maes y Godaiva, que tendrá lugar el 14 de diciembre; y un festival infantil a cargo de Carioca y Fernando Saldaña. El precio de las entradas será de 4 y 3 euros, respectivamente, a lo que se añade de la fila cero para las colaboraciones voluntarias. Las actuaciones serán en el Auditorio Enrique de Sena./ENE

■ VILLARES DE LA REINA



Afición por aprender a tocar la gaita y el tamboril. Niños y mayores de Villares muestran cada vez mayor afición por la música y la cultura tradicional, como lo demuestra la gran demanda y participación de alumnos en el taller para aprender a tocar instrumentos tan populares como la gaita y el tamboril. | ENE

